

Anstatt Karten!

DANKE! DANKE! DANKE!

Herzlichen Dank allen, die uns in der Trauer um

Hanne Koch

begleitet haben und immer noch begleiten.

Unser besonderer Dank gilt Prof. Dr. Martens, Frau Finkbeiner und allen weiteren Mitarbeitern der Klinik Gesundbrunnen, die sich stets um ihr Wohlergehen bemüht haben.

Zudem danken wir Pfarrer Dr. Widmann und dem Bestatter Thilo Weller für ihre fürsorgliche Begleitung.

Für die großzügigen Spenden von über 4.300 € für den Kinderschutzbund Heilbronn danken wir von ganzem Herzen – das ist eine tolle Anerkennung ihres Engagements.

Im Namen aller Angehörigen:

Frieder Koch

Heilbronn, im August 2012